

しみん みな めっせーじ
市民の 皆さまへの メッセージ

ふじさわし えんぼうしとうじゅうてん そち あたら
～藤沢市は まん延防止等重点措置〈新しい
ころなういるす ひろ とりくみ
コロナウイルスを 広げない 取組〉を
おこな
行うところに なりました。～

ふじさわしちょう すずきつねお
藤沢市長の 鈴木恒夫です。

しみん みな そと で みせ
市民の 皆さまには 外に 出ないことや お店を
はや し しゃかい まも
早く 閉めるなど いのちと 社会を 守るための
あたらし ころなういるす ひろ とりくみ りかい
新しいコロナウイルスを 広げない 取組に ご理解
と きょうりよく
ご協力を いただき ありがとうございます。

あたらし ころなういるす きゅう ひろ
新しいコロナウイルスが 急に 広がらないよう
に するために くに がつ にち かながわけん
国は 5月31日まで 神奈川県
えんぼうしとうじゅうてん そち いま ふじさわし
まん延防止等重点措置を のぼしました。今 藤沢市
では あたらし ころなういるす ひと すこ
新しいコロナウイルスが うつった人が 少し
ずつ ふ かながわけん ふじさわし
増えているので 神奈川県は 藤沢市を まん
えんぼうしとうじゅうてん そち おこな き
延防止等重点措置を 行うところに 決めました。

かながわけん ひと へんか あたら
神奈川県では 人にうつりやすい 変化した 新しい
ころなういるす ひろ そと
いコロナウイルスが 広がっています。あなたは 外で
みち こうえん はなし さけ の
も 道や 公園で 話をしながら お酒を 飲んだり
はん た
ご飯を 食べたり しないでください。

あなたは あなたの いのちと 健康を 守るため
に 次のことに 気を付けてください。

- 手を よく 洗ってください。
- 生活のために 必要な時 以外は 外に 出ないでく
ださい。
- お店で 食事をする時は 静かに 食べて 人と
会話を する時は マスクをしてください。

藤沢市は 高齢者の 市民の 皆さまに 新しい
コロナウイルスの ワクチンの 注射を 5月17日
から 始めます。年齢の 高い 人から 順番に
あなたの 家に ワクチンの 注射を するために
必要な クーポン券が 届きます。クーポン券が 届
いていない人は もう少し 待ってください。

市民の 皆さま、事業者の 皆さま、これまで 新
しいコロナウイルスを 広げないために ご理解と
ご協力を いただき ありがとうございます。

これから 梅雨と 夏の 季節になります。私は
藤沢の まちで 皆さまが 安心して 暮らしを 楽
しむことが できるように したいです。私は 市民
の 皆さまと 一緒に この新しいコロナウイルスの
危機を 乗り越えたいです。市民の 皆さまの ご

きょうりよく
協力を ねが
お願いいたします。

ねん れいわ ねん がつ にち
2021年（令和3年）5月12日

ふじさわしちょう
藤沢市長

すずき つねお
鈴木恒夫